

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 224

21-16247
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Beschilderung auf der Verkehrsinsel Thiedestraße Einmündung
Hahnenkleestraße**

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

07.06.2021

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 224 Rünigen (zur Beantwortung)

17.06.2021

Status

Ö

Sachverhalt:

Warum wurde für den von Süden kommenden Verkehr auf der westlichen Seite der Thiedestraße auf der Verkehrsinsel bei der Einmündung Hahnenkleestraße ein Schild mit dem Durchfahrtsverbot für Radfahrer (Verkehrszeichen 254) aufgestellt?

Die Aufstellung dieses Verbotsschildes scheint überflüssig zu sein, da ein Befahren des Radwegs auf der linken Fahrbahnseite für von Süden kommende Fahrradfahrer ohnehin unzulässig ist.

gez.

Dr. Udo Zohner

Anlage/n:

keine